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JURY :

Monochrome :

Willy Suys    :  M.F.I.A.P.     Mamer , Luxembourg

Eric Tourlet : 
M.F.I.A.P. Limours , France

Tulp Hank   : Photographe Professionnel  Oosterhout  , Pays Bas
-

Couleur :

Jean Claude Bacle : E.F.I.A.P. ; E.P.S.A Argenteuil ,France

Jean Lacrosse  E.F.I.A.P. Belgique

Jacques-Michel Coulandeau :  Limours, France

Juges suppléants : Ricardo Zarate M.F.I.A.P. Hayange

CALENDRIER :

Date limite de réception : 

10 septembre 2005

Jugement :



17 septembre 2005

Notifications :



24 septembre 2005

Exposition :


       du 22 octobre 2005 au 2 novembre 2005

Retour des photos et envoi des catalogues : 23novembre 2005

EXPOSITION :

Adresse de l’exposition :
PRESIDENT DU SALON PHOTOGRAPHIQUE

 CENTRE CULTUREL 



Francis Bruelle 

 LA PASSERELLE




2 avenue de Lorraine


 50a avenue de lorraine 



57190 FLORANGE   FRANCE

-FLORANGE   France 



E.mail : francis.bruelle@wanadoo.fr

Cette manifestation est réalisée par le CLUB PHOTO de FLORANGE
 « LA MOISSON » 

  Affilié à la Fédération Photographique de France  N°  05 1089

                  AVEC LA PARTICIPATION DE LA VILLE DE FLORANGE

4ème SALON INTERNATIONAL DE FLORANGE
REGLEMENT
1°) Le concours est ouvert aux photographes du monde entier

2°) Le thème du concours est libre

3°) 3 sections sont admises :

A- photographies monochromes sur papier

B -Photographies couleur sur papier

C -Jeunes auteurs , photographies monochromes et/ou couleur sur papier

les photographies déjà présentées à un salon de Florange antérieur seront refusées

4°) Nombre de photographies :

Section A- 4 par auteur 

Section B- 4 par auteur 

Section C- 4 par auteur (,monochrome et /ou couleur confondus ).

5°)Le format est de 30 cm x 40 cm maximum, monté sur carton léger pour les trois sections(photos non montées admises pour les pays étrangers)

6°) La section jeunes auteurs , soumise au règlement général du salon est ouverte aux

participants âgés de moins de 21 ans . ils devront attester de leur date de naissance et certifier être

l'auteur des œuvres présentées . Cette section sera jugée en deux groupes distincts : A ,auteurs de 16à

21 ans et B ,auteurs de moins de 16 ans .

7°)Chaque épreuve doit porter au verso en lettres majuscules

-Nom, prénom, adresse et pays de l'auteur

-titre de l'œuvre

-le numéro d'ordre inscrit sur le bordereau

8°)les envois seront expédiés à plat par la poste à   :         Francis Bruelle

  2 .avenue de lorraine

  57190 FLORANGE   FRANCE

9°)Droits de participation joints à chaque envoi

France : 8 € par auteur affilié FPF

                           : 12 € par auteur non FPF

       Clubs affiliés F.P.F. 20 € par groupe de40photos


      Europe : 12 € par auteur

Autres pays : 16 dollars US ou 20 IRC par auteur .pour les pays étrangers,  Les chèques  ne sont pas admis  .

Les chèques seront libellés à l’ordre de  «  salon  Photo de Florange »
10°) Le jury choisira les épreuves qui seront exposées au salon. Ses décisions seront sans appel

1 l°)Des médailles, F I A P, F P F ,  des  prix en espèce, coupes, mentions d' honneur récompenseront les meilleures  œuvres , ainsi que des dotations des mécènes AGFA  , FUJI ,  KODAK , 

12°) Un catalogue illustré sera envoyé à tous les participants ; des vignettes « Photo exposée »

seront jointes aux épreuves admises .

13°) La reproduction des photos est autorisée sauf avis contraire notifié par écrit.

14°) Les organisateurs prendront le plus grand soin des œuvres mais déclinent toute responsabilité en cas de détérioration, perte ou vol des images envoyées

15°) Le fait d'envoyer des épreuves à ce salon implique l'acceptation intégrale du présent règlement

Les cas non prévus sont de la seule compétence des organisateurs.

Définition de la Photographie noir-blanc ( monochrome) par la FIAP  
Une œuvre noir-blanc allant du gris très foncé (noir) au gris très clair (blanc) est une œuvre monochrome aux différentes nuances de gris . 

Une œuvre noir-blanc virée intégralement dans une seule couleur restera une œuvre monochrome pouvant figurer dans la catégorie noir-blanc ; une telle œuvre peut être reproduite en noir et blanc dans le catalogue d’un salon sous patronage FIAP  .
Par contre une œuvre noir-blanc modifiée par un virage partiel ou l’ajout d’une couleur devient une œuvre couleur (polychrome) devant figurer dans la catégorie couleur ; une telle œuvre nécessite la reproduction en couleur dans le catalogue d’un salon sous patronage FIAP  .
CONDITIONS OF ENTRY
1°) The compétition is open to amateur photographers from all over the world

2°)this is a free subject competition

3°) 3 sections are admitted

A- Monochrome prints

B- Color prints

C- Young photographers (monochrome or/and color prints )

Prints already submitted at a previous " Salon de Florange " will be rejected

4°) Number of prints

Section A : 4 per author, 

Section B : 4 per author, 20 

Section C : 4 per author, 20 ( monochrome and/or colors prints)

5°) Size 30 X 40 cm maxi. Prints may be mounted on light cardboard, for thé three sections .

6°) Thé section C "Youngs authors ", submited to the général rules of the salon ,is open to

photographers aged of less than 21 years old . They will have therefore to attest of their birthdate

and certify that the pictures they present are their own real work.

This section will be submitted to the jury, in two different parts : A, authors from 16 to 21

years old and, B , authors less than 16 years old

7°)An entry form and labels must be joined to each submission

The following items must be written in block letters behind each photograph.

_Surname,fîrst name.and address (including country)

_Title of the print.

_Number of the print as listed in the entry form

8°)The pictures must be sent flat by mail to.  Mr Francis BRUELLE

2 avenue de Lorraine

57190 FLORANGE
FRANCE
9°)Entry fee must be sent with the pictures.

France : members of F.P.F Associations : 8 € per author

non members ........................ :  12 €per author

Europa : 12 € per author

Other countries 16 US dollars or 20 IRC per author.(Please no check !)

10°) jury will choose the prints to be shown at the exhibition. His decision will be final.

11°) FIAP , FPF, medals , cash prices , Cups , Honour Mentions , endowment of sponsors:AGFA,FUJI, ,KODAK ,will reward the best works . 

12°)An illustrated catalogue will be send to the competitors,an entry stamp will be sent with each

picture exposed .

13°)The reproduction of pictures in the catalogue is allowed except written prohibition from the

author.

14°)The organising comitee will take spécial care of each picture but declines all responsability in

case of damage or loss .

15°)Sending pictures for this competition implies acceptance of this rules. All unforseen cases

will be rewiewed at the organizers discrétion .

FIAP definition of the black and white photography (monochrome)

A black and white work fitting from the very dark grey (black) to the very clear grey (white) is a monochrome work with the various shades of grey .

A black and white work toned entirely in a single colour will remain a monochrome work able to stand in the black and white category; such a work can be reproduced in black and white in the catalogue of a salon under FIAP patronage.
On the other hand a black and white work modified by a partial toning or the addition of one colour becomes a colour work (polychrome) to stand in the colour category ; such a work requires colour reproduction in the catalogue of a salon under FIAP patronage.
